

“No soy el jefe de la reconstrucción de Valparaíso” Críticas al ministro Montes por dichos sobre megaincendio

Diversas críticas generaron las palabras del ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, quien se refirió al lento proceso de reconstrucción que han tenido las viviendas que fueron afectadas por el gran incendio que afectó a distintas comunas de la región de Valparaíso a comienzos del 2024.

“Soy el ministro de la Vivienda, no soy jefe de la reconstrucción de Valparaíso”, fue la frase que emitió Montes en conversación con CNN Chile el martes, lo que generó críticas desde el mundo político.

Al respecto, la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, dijo: “Yo no lo podía creer (...) si él no se siente el jefe de la reconstrucción de este megaincendio, yo creo que no debiera ser ministro”.

El candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, acusó que “el Presidente Boric prometió que nunca dejaría solas a las víctimas del incendio”, y lo consideró “otra frase más para la galería, porque el abandono es total”.

Ayer, mediante un comunicado, desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo dijeron que los dichos del titular de la cartera hacían

referencia a “la estructura establecida para el proceso de reconstrucción y, de ninguna manera, son interpretables como un intento de desvincularse del rol que le corresponde en este marco”.

“El ministro Montes, por razones propias de la naturaleza de su cargo, lidera la gestión del Ministerio de Vivienda a nivel nacional, con tareas tan relevantes como el Plan de Emergencia Habitacional -que supera el 80% de avance-, la gestión del Banco de Suelos, temáticas de urbanismo, entre otras responsabilidades”, agrega el comunicado.

“El Ministerio de Vivienda y Urbanismo llama a los distintos actores políticos a no generar un falso debate en base a la utilización maliciosa y descontextualizada de las palabras del ministro Montes, que se genera en un contexto de disputa política electoral que nada tiene que ver con la ayuda a los y las afectadas por el incendio. Hacemos un llamado a la responsabilidad política en una temática que debe convocar positivamente a todos los sectores”, sentencia.